

El Debate

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Sábado, 25 Febrero 2017 13:40

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 8464

Y creo que es correcto. Ver el desempeño de la tropa de Carlos Martí en el evento, cayendo en el partido decisivo ante México una carrera por cero, demostró la flema, la combatividad y la compenetración del conjunto antillano.

En lo que sí no estamos ni estaremos nunca de acuerdo con estos periodistas es que se diga como leímos propiamente, que es la mejor actuación de un equipo cubano en las Series del Caribe desde que estas se retomaron.

La mejor hasta el momento, es la del equipo Vegueros comandado por Alfonso Urquiola, que a la postre, fue la que logró vencer. Vegueros ganó los que tenía que ganar para imponerse, amén de los tropiezos en la etapa regular del campeonato, pero ganó.

¿No lo cree usted así?....Esperamos sus comentarios.